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La Diputada señora NATHALIE CASTILLO ROJAS,
en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica
constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de
Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud
adjunta, informe a esta Cámara sobre los avances y procesos técnicos en que se
encuentra el proyecto habitacional del Comité Procasa de la comuna de Ovalle.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR DIRECTOR REGIONAL DEL SERVICIO DE VIVIENDA Y
URBANIZACIÓN DE COQUIMBO
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       Valparaiso, 23 enero de 2024 

 

DE : NATHALIE CASTILLO ROJAS, DIPUTADA DE LA REPUBLICA 

A  :  JOSE MANUEL PERALTA, SEREMI DE VIVIENDA Y URBANISMO 

REGION DE COQUIMBO 

ANGELO MONTAÑO, DIRECTOR REGIONAL DE SERVIU. 

 

De mi consideración: 

Según lo dispuesto en los artículos 9° de la Ley Orgánica Constitucional del 

Congreso Nacional y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, y a propósito 

de lo manifestado por la directiva del comité procasa “Mi futura Casita” de la comuna 

de Ovalle, quienes plantean su inquietud para por el avance en que se encontraría 

el proyecto habitacional con el que postularán sus 219 socios y socias.  

De acuerdo al compromiso adquirido en el año 2023, en el mes de noviembre del 

mismo año, estaría listo el proyecto de urbanización del camino de acceso al comité 

desde Las Brisas, pero a la fecha no se les ha informado sobre el tema. 

Por lo anterior, es que solicito a usted, tenga a bien se nos informe sobre los 

avances y procesos técnicos en que se encuentra el proyecto habitacional del 

comité procasa antes mencionado.  

  

Sin otro particular, se despide atentamente, 

 

 

 

 

NATHALIE CASTILLO ROJAS 

DIPUTADA DE LA REPUBLICA 
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